

UNA DE LAS GASOLINERAS MÁS GRANDES DE LA AMAZONÍA REINICIÓ OPERACIONES EN SUCUMBÍOS

La empresa pública Petroecuador conjuntamente con el Gobernador de Sucumbíos, Ing. Yofre Poma, reabrieron la estación de servicios Nueva Loja perteneciente a la Red de gasolineras de EP Petroecuador, ubicada en la provincia de Sucumbíos.

El Gobernador de Sucumbíos, recalcó que “la gasolinera de EP Petroecuador en Nueva Loja es una de las más grandes de la Amazonía”, ya que tiene una capacidad de almacenamiento de 60.000 galones, comercializando 20.000 galones de extra, 10.000 de súper y 30.000 de diésel.

La población de Sucumbíos, transportistas de vehículos pesados y livianos se benefician de un oportuno abastecimiento, y mejor atención al cliente, con calidad, cantidad y garantía en sus productos.

Actualmente, existen 3 gasolineras de la Red de EP Petroecuador en la provincia de Sucumbíos, de las cuales 2 fueron sometidas a procesos de remodelación integral, que incluyó mejora de imagen, incremento de capacidad de almacenamiento y menor tiempo para el despacho de combustibles. Mientras que el proceso de remodelación de la tercera estación se encuentra en marcha.